
 
Compte rendu de la Réunion Mensuelle Ouverte à tous 

du CIQ St Antoine -Les Bastides -Plan d’Aou 
Du   06/ 04/2017 
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Membres du CA Présents : 
GUIGNARD Anne-Marie, BERTHIER Guy, GAROSCIO Christine, RAMPAL Georges, 
CADENEL Louis, TCHORDIKIAN Jeanine, LAMACCHIA, Annie, TAGLIAFERRI, Cathy, 
MESLEM Tahar, SAMAT Yves 
Membres du CA Absents excusés : 
MARTIN Martine,…………………………………………………………. 
Membres du CA Absents :  
BOYER Alain…………………………………………………………… 
Elus présents 
Hattab FADHLA……………………………………………………………………… 
Intervenants extérieurs présents : 
……………………………………………………………………………………… 

Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes :26          . 

Préambule : Afin de faciliter la lecture du compte-rendu, les notes des chapitres ne sont 
pas forcément dans l'ordre chronologique, mais ont été quelquefois regroupées. 

Le président de séance est Guignard Anne Marie 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 

Ordre du jour 
I Validation de l’ordre du jour 
II Validation du CR précèdent 
III Compte rendu des activités 
IV Budget 
V Question diverses 

I Validation de l’ordre du jour 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition à l’ordre du jour, celui-ci est adopté. 

II Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 

III Compte rendu des activités 

a) Le suivi des réunions 
Mme la Présidente nous présente les diverses réunions auxquelles elle a participé et nous en 
souligne les points importants. 

1) Assemblée générale de la confédération du 25/03 /2017 avec les présidents des CIQ  
de Marseille et des communes environnantes  

2) Conférence de presse sur les compteurs Linky du  22/ 03/2017 avec le collectif anti 
Linky 

3) Réunion du conseil citoyen du  09/03/2017  avec Nicolas Binet le directeur de MRU  
4) Visite du musée d'histoire et de la salle de documentation avec la commission 

patrimoine de la confédération des CIQ le 21/03/17 
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b) Dossiers en cours.                                                                                                                 
Mme la Présidente nous fait le point sur les dossiers en cours : 

1) Voirie                                                                                                                        
Chemin de Mimet                                                                                                     
Depuis le 16 mars un barrage a été installé sur le chemin de Mimet à St Antoine , au 
niveau de la place des Baumes afin de faire des travaux sur le ruisseau Caravelle  .                
Courrier du CIQ à la police et aux élus pour signaler les désagréments et dérives que 
les habitants ont signalé au CIQ .La police municipale Nous a averti qu'elle allait se 
rendre sur place afin de faire un point sur ce chantier et émettre des préconisations pour 
trouver des solutions .Ce chantier devrait se poursuivre jusqu'au 28 avril , à cause de sa 
complexité plus importante que prévue .                                                                   
Chemin des Bourrelys                                                                                                      
La Métropole est propriétaire de l'espace où sont déposés les encombrants,ses services 
sont  tous informés et travaillent en collaboration pour tenter une action commune de 
nettoyage, puis de mise en place de GBA dans le même temps.Les services techniques 
de la mairie de secteur et les élus concernés suivent le dossier .Une intervention 
régulière de la police de la propreté a été demandée .                                                                 
Avenue de Roquefavour                                                                                            
Courrier CIQ pour demander l'enlèvement de la carcasse de voiture sous les arbres et 
nettoyage .M Lancien notre élu chargé de la propreté est venu se rendre compte sur 
place .La police a fait procéder à l'enlèvement .Une société privée est intervenue pour 
le nettoyage.Tous les poteaux téléphoniques qui avaient brûlé lors des incendies sur la 
gare ont été remplacés.                                                                                                   
Plan d'Aou Une décision de redistribution du foncier pour l'entretien va permettre la 
prise en charge des voies par la Métropole et les abords de la crèche et de écoles par la 
Mairie . 

2) Sécurité                                                                                                                    
Courrier CIQ pour signaler les problèmes sur la gare en mars .Vol à 
l'arraché ,alcoolisme sur la voie publique .Le commissariat du 15 eme a pris toutes les 
mesures nécessaires .                                                                                                      
Les caméras de vidéosurveillance sont en principe toutes opérationnelles malgré 
l'absence de pancartes car elles sont en rupture de stock . 

3) Collecte des ordures : L'entreprise Nicollin n'est pas reconduite ,une autre société a été 
retenue . 

4) Hygiène                                                                                                                   
Courrier CIQ pour demander une action de dératisation .Les services d'hygiène sont 
intervenus à la demande de la Mairie de secteur.                                                            
La société qui émet des odeurs de produits chimiques sur le plan d'Aou va ,à la suite de 
la visite des services d'hygiène et en accord avec eux ,procéder à des travaux sur ses 
cheminées d'évacuation et poser des filtres,utiliser des résines avec moins de teneur en 
styrène et ne pas faire d'émission les samedis et dimanches.                                         
Les carcasses et encombrants sont toujours présents dans le talus du plan d'Aou côté 
Bricarde .C'est dans le domaine de responsabilité des bailleurs sociaux . 

5) Patrimoine Lors de la réunion au musée d'histoire avec la commission patrimoine de la 
confédération,la présidente a attiré l'attention sur le territoire marseillais dont il est peu 
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traité dans l'exposition du musée surtout axé sur le centre VILLE ,ainsi que sur la 
présence à St Antoine d'un ouvrage militaire majeur de la seconde guerre mondiale :le 
centre de commandement allemand souterrain sous la gare et les environs qui reste 
ignoré et non mis en valeur . 

6) Troc des plantes de la Gare Franche reporté au samedi 6 mai. Contrainte d'un visa vert 
municipal pour continuer l'entretien du jardin des rochers par les habitants . 

7) Impasse  Magne : le terrain municipal a été loué depuis mars 2017 Pour  y installer 2 
poneys .Le maraîchage n'y est pas autorisé . 

IV Questions ou remarques diverses 
Notre présidente a été honorée lors de la cérémonie pour la journée de la Femme par 
notre Maire des 15/16 . 

Sur la médiathèque : les travaux n'ont toujours pas commencé  

Les lumières de la gare sont allumées jour et nuit  

C'est la chambre de commerce qui autorise l'ouverture des commerces . 

Les permis de construire sont consultables au service de l'urbanisme de la VILLE de 
Marseille  

Prochaine Réunion le jeudi   04/05/2017 à 18H 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est levée 
à 19h30 heures. 

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la réunion 
mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le  
signé par la Présidente et le Secrétaire.  
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